

# GRACIAS DE LA VENERABLE M. ANA DE SAN AGUSTIN

Milagro (Navarra), Mayo de 1933.—Rvda. M. Priora de las Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Por los muchos favores que el Señor nos concede por intercesión de la Venerable, entre ellos haber librado a mi pequeño de la gripe, y de otros muchos, que me haría larga enumerar, pues siempre que la invocamos nos auxilia, envió 10 ptas. para que las destinen como crean oportuno. Maria del C. Eroles de Prades.

Cádiz 16 de Mayo de 1933.—Reverenda M. Superiora de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Mi respetable Madre en Jesús: Sirve la presente para saludar a usted y demás comunidad, y al mismo tiempo mandarle una limosnita como gratitud, por una gracia alcanzada por la intercesión de la V. M. Ana de San Agustín. Por giro postal recibirá usted 5 ptas. Su afma, s. s. que se encomienda en sus oraciones, Perpetua Julieta, viuda de Vicente Cruselles.

Málaga 18 Mayo de 1933.—Reverenda M. Priora del Convento de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara. Mi querida M... Le envió 45 ptas. para la V. M. Ana de S. Agustín, en acción de gracias por cuatro beneficios alcanzados por su intercesión; uno de ellos fué, que habiéndome caído por la escalera de un barco, y después de hacerme una herida en la cabeza, a la que el médico dijo que había que darle dos puntos, al día siguiente me encomendé a la Venerable y amaneció la herida tan mejorada, que no hubo necesidad de darle puntos, y en pocos días sanó y cicatrizó perfectamente. Sabe la quiere y la abraza su buena amiga Carmen de la Muela de T.

Quintanar del Rey, 26 de Mayo de 1933.—Para manifestar mi sincero agradecimiento por un favor recibido de la V. M. Ana de S. Agustín, doy 3 pesetas Isabel Ouate.

